

Activités présidentielles

Jing-Dong Hua chez Ali Bongo Ondimba

J.O.
Libreville/Gabon

Le vice-président et trésorier de la Société financière internationale (SFI), une entreprise chinoise, a été reçu, hier, par le numéro un gabonais, au palais de la présidence de la République. Le soutien financier du plan de relance économique et la coopération économique entre son pays et le Gabon étaient au menu de cette audience.

APRES avoir rencontré certaines autorités gabonaises, notamment le ministre de l'Économie, Régis Immongault, le vice-président et trésorier de la Société financière internationale (SFI), Jing-

Dong Hua, s'est entretenu, hier, au palais de la présidence de la République avec le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. A cette occasion, il a été question du soutien financier du plan de relance économique par l'entreprise chinoise.

Ainsi, l'hôte chinois du chef de l'Etat a eu des échanges sur la disponibilité de la SFI d'accompagner le Gabon dans son plan de relance économique. Toute chose devant se faire, à travers l'appui au secteur, par des prises de parts et le financement de certains opérateurs économiques. Comme il l'avait déjà indiqué au ministre de l'Économie, rencontré la veille, M. Jing-Dong s'est penché sur la stratégie de la SFI dans notre pays. Laquelle inclut un appui à de meilleures



Photo : P.P./Prince Jackson

Le vice-président de la société financière internationale (SFI), Jing-Dong Hua, s'entretenant avec le chef de l'Etat.

réglementations pour les entreprises. L'objectif étant d'améliorer le climat des investissements et la promotion du développement des Petites et moyennes entreprises (PME), par le

truchement des partenaires assistés des institutions intermédiaires locales.

En outre, si le vice-président et trésorier de la SFI a garanti de sa détermination

à accompagner les pays de la zone Cémac dans l'approfondissement des marchés de capitaux, il n'empêche qu'il a dû faire état au président de la République de la visite des

plantations d'Olam à Kango. Surtout la forte impression que la délégation de la SFI a eu tout en se rendant compte des efforts effectués par notre pays pour diversifier son économie. Tout comme, il a montré l'intérêt renouvelé de l'entreprise dont il est le numéro deux d'accompagner les pouvoirs publics, en reconnaissant au Gabon un fort potentiel dans le domaine touristique, entre autres, avec 800 kilomètres de côte.

Pour sa part, le président de la République, a loué l'engagement du partenaire chinois à appuyer le pays dans son plan de relance de l'économie. Non sans exalter les rapports désormais traditionnels avec la République populaire de Chine.

Législatives 2018

Lambert-Noël Matha et Jean-Fidèle Otandault sur le site du projet Iboga



Photo : R.H.A

Les deux membres du gouvernement dans une salle du site Iboga.



Photo : R.H.A

Lambert-Noël Matha..

J.K.M
Libreville/Gabon

Les deux membres du gouvernement sont allés s'enquérir de la situation de cette structure chargée de la production des listes électorales.

EN prélude aux élections législatives prévues pour se dérouler, selon la Cour constitutionnelle, en avril prochain au plus tard, le ministre de l'Intérieur, de la Sécurité, chargé de la Décentralisation et du Développement local, Lambert-Noël Matha, a effectué, hier, en compagnie du ministre d'État, ministre du Budget et des Comptes publics, Jean-Fidèle Otandault, une visite du site du projet "Identification biométrique officielle du Gabon" (Iboga). Il s'est agi pour les deux membres du gouvernement de faire un état des lieux de ce site abritant tous les équipements nécessaires à la production de la liste électorale. D'au-



Photo : R.H.A

... Et Jean-Fidèle Otandault, au terme de la visite.

tant plus que le département du Budget est une partie intégrante du Comité de pilotage du projet Iboga. De fait, sous la conduite d'Aimé-Martial Massamba, directeur du projet Iboga, Lambert-Noël Matha et Jean-Fidèle Otandault ont pu s'enquérir des préalables techniques nécessaires au démarrage effectif de

l'opération de révision des listes électorales. Laquelle, a indiqué M. Matha, devrait démarrer après la publication des nouveaux textes électoraux et la mise en place, dans les tout prochains jours, du Centre gabonais des élections (CGE). La structure administrative autonome et permanente appelée à gérer désormais,

à l'issue du Dialogue politique d'Angondjé, toutes les élections politiques dans notre pays.

C'est dire que, selon le ministre de l'Intérieur, la situation actuelle du site du projet Iboga ne devrait pas constituer un obstacle à la confection d'une liste électorale fiable. Si ce n'est que la nécessité de configurer le

nouveau logiciel du site à la nouvelle donne résultant du dernier redécoupage électoral. Et de former à nouveau le personnel. Surtout que, a-t-il clamé, "le matériel est là. Le site dispose de 500 kits sécurisés. Deux à deux-cent-cinquante peuvent être aisément déployés sur toute l'étendue du territoire national". Non

sans avoir indiqué que "depuis 2013, notre pays dispose d'une liste électorale fiable. Et que le projet Iboga est un projet-phare du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui ambitionne d'ériger un état-civil biométrique fiable tout en délivrant des documents d'identité aussi fiables". Dans cette perspective, il a indiqué que le gouvernement devrait "reconsidérer", dans les jours à venir, la convention avec l'entreprise Gemalto. De manière à impliquer davantage ses services dans le processus d'élaboration des bases de données. L'objectif étant, en réalité, a-t-il laissé entendre, de raccourcir les délais d'attente de délivrance des cartes nationale d'identité.

Quoiqu'il en soit, le ministre d'État, ministre du Budget a indiqué "avoir pris bonne note des besoins exprimés au cours de cette visite". Tout en s'engageant à y apporter des réponses effectives, de manière à ce que les prochaines élections législatives se déroulent dans les délais prévus.